



Plenario del cuarto encuentro de Redes de NNA y Jóvenes de Frontera.



Evaluación del 4° Encuentro

Semáforo:

ROJO: Falta de integración, no se respeta el programa, pocas actividades recreativas, conocer más la ciudad y más actividades deportivas. Falta de transporte, dificultad para trabajar con Argentina, no hay continuidad en los grupos que se forman. Buscar el apoyo del gobierno. No se logro evaluar el año por falta de talleres y actividades. Falta de interés por parte de gente ajena al encuentro.

AMARILLO: Más organización, más compañerismo y trabajo en conjunto entre los departamentos y puntualidad. Realizar más encuentros regionales en red, no solo una vez al año o hacerlo más largo. Realizar un contacto virtual para saber cómo están trabajando las otras delegaciones. Invitar a más medios de comunicación. Que cada localidad se reúna cotidianamente. Apoyo del gobierno. Divulgar el trabajo en fiestas. Mejorar la puntualidad. Poder escuchar varios tipos de música, para intentar conformar a todos. Paseos por la ciudad. Compartir los alojamientos con otras delegaciones, para facilitar la integración. Difundir más a la red en los departamentos. Karaoke, dibujar, diversas formas de expresar opiniones.

VERDE: Buen alojamiento y local, temas tratados muy interesantes, buenos momentos de integración. Nos gustaron las presentaciones entre grupos, el dialogo, buen recibimiento. Valoramos el trabajo de Rivera. Se sumaron más integrantes, se dieron muchas instancias y talleres, conocimos lugares y personas. Coordinación con redes comunitarias y otras instituciones. Diversión, libertad de expresión, amistades nuevas. Buen trabajo durante el año. Aprender y enseñar cosas nuevas.

Objetivos 2013:

- Realizar un grupo en facebook. Utilizarlo para debatir y realizar foros, facilitando así la integración.
- Difundir por localidad lo que se trabaja en los encuentros.
- Realizar movidas y charlas.
- Llegar a los medios de comunicación.
- Difundir a otros departamentos la realidad de frontera.
- Realizar más encuentros.
- Compromiso de autoridades.
- Ser capacitados para ser “multiplicadores” haciendo talleres.
- “Unir” más a las delegaciones con más instancias de integración.
- Incentivar más a los jóvenes, conseguir más integrantes interesados en el programa capacitándolos.
- Divulgar el objetivo.
- Realizar más espectáculos que promocionen el programa.
- Hacer un blog con información.
- Promover la participación de autoridades con los jóvenes.
- Visitar otras instituciones.
- Encuentros más largos.
- Temas posibles para trabajar: Influencia negativa de la nueva tecnología, mas recreación y tema violencia a través de eventos.
- Planificar eventos con otras instituciones.
- Distribuir folletos.

Rivera, 31 de Octubre de 2012